

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2021 TA 2020/2021**

17711032 - SENO DWI PRASETYO

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION ENDOKRIN & METABOLIK	baik
STATION GASTROINTESTINAL	anamnesis, apakah perlu emnanyakan HT dan DM? evaluasi BAK pada dehidrasi jangan lupa.
STATION HEMATO & INFEKSI	anamnesis ckp dan fisik ckp lengkap, interpretasi kurang lengkap hanya anemia?jenisnya?dx juga tidak lengkap DD salah, terapi lihat lagi sediaan Fe dan belum memberikan vit C malah vit B
STATION INTEGUMENTUM	tidak menjelaskan langkah-langkah pemeriksaan status lokalis dengan lengkap. pemeriksaan penunjang menggunakan KOH? prosedur pemeriksaan juga jadi salah. mencari nucleated giant cell menggunakan KOH? KOH/gram sekarang bisa mendeteksi virus ya Seno? :) diagnosis benar. terapi obatnya sudah benar, hanya saja dosis tidak tepat.. 2x200 mg? cara penulisan resep juga masih kurang tepat.. apakah ada tablet 200mg yang bisa dipuyerkan? belajar lagi untuk penulisan resep puyer ya seno.
STATION KARDIOVASKULER-1	sudah baik, anamnesis lengkap, hanya lupa untuk antropometrinya, diagnosis dan terapi oke.
STATION MUSKULOSKELETAL	dx kurang lengkap fasenya, pilihan obat kausatifnya tidak tepat untuk fase penyakit
STATION PSIKIATRI	anamnesis dilengkapi ya,px.psikiatri kurang lengkap, dx.tidak sesuai, edukasi dilengkapi
STATION REPRODUKSI	pemeriksaan sudah disebutkan tapi tidak dijelaskan cara pemeriksaanny,pemeiksaan penunjang meminta 2 pemeriksaan yang tepat,dx ok,tx sudah tepat dengan asam folat dan ferous sulfat tapi dosis dan cara pemberin tidak tepat,edukasinya kurang lengkap ya
STATION RESPIRASI	Anamnesis sudah cukup lengkap dan relevan; Pemeriksaan fisik cukup lengkap dan tepat, jangan lupa pemeriksaan dilakukan secara sistematis, diperiksa dada anterior dan posterior, pada pemeriksaan perkusi dan auskultasi bandingkan antara kanan dan kiri; Pemeriksaan penunjang kurang LED dan pemeriksaan x-ray tidak menyebutkan posisinya, interpretasi darah kurang peningkatan neutrofil, interpretasi x-ray tidak tepat, Diagnosis tidak tepat, Tatalaksana farmakologi kurang tepat Edukasi cukup lengkap, perlu disampaikan bahwa pasien perlu dirawat inap.
STATION SISTEM INDERA	Anamnesis: oke. Px. fisik: baru melakukan cuci tangan dan pemeriksaan orofaring yang tepat. yang lain kurang tepat pemeriksaan tht lain malah tidak dilakukan. Diagnosis: kurang lengkap yaa diagnosisnya. DD: kurang tepat. Terapi: pemilihan obat, dosis, dan sediaan sudah tepat, tapi penulisan resep kurang tepat dan benar yaa.
STATION SISTEM SARAF	dimenhidrinat dikombinasi betahistin 48 mg?perlu dipertimbangkan lagi, cuci tangan post, edukasi latihan fisik? utk tatalaksana ikuti panduan praktek klinis ya
STATION UROGENITAL	belum px antropometri, langkah px gram ada yg tdk tepat, lain2 sdh ckp baik